

Un año al frente de la Diputación llenando de vida Granada

[02] El presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, ha hecho balance de la gestión realizada en el gobierno de la corporación provincial. Durante su comparecencia ante los medios ha anunciado, también, sus próximos proyectos



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, junto a los miembros de su equipo de Gobierno en el Palacio de los Condes de Gabia. **DIPGRA**

[5] **ACOGIDA**
La diputada Elena Duque recibe a los niños saharauis participantes en el programa 'Vacaciones en paz'.

[7] **MÚSICA**
Galera acogerá la cuarta edición del 'Festival Jazz en el Desierto' con cinco conciertos en un mismo fin de semana

Francis Rodríguez hace balance del año de gestión y anuncia la apertura del Museo Provincial de Semana Santa



El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, durante su intervención en el Palacio de los Condes de Gabia. DIPGRA

En su comparecencia ante los medios de comunicación el presidente de la institución provincial ha anunciado varios de los proyectos que se ejecutarán en breve

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha comparecido esta semana ante los medios de comunicación en el Palacio de los Condes de Gabia, para hacer balance de la gestión del primer año de gobierno de la corporación provincial. En este encuentro ha dado a conocer, igualmente, varios de los proyectos que se desarrollarán en breve. Entre ellos, destaca la apertura del Museo Provincial de la Semana Santa de Granada, que se ubicará en Guadix, la licitación de las obras para que el Bueno Crespo de Ogíjares sea la sede de

un nuevo Polo de Empresas Tecnológicas de Granada y la inversión de un millón de euros para la construcción de nuevos parques infantiles en distintos municipios de la provincia.

Museo de Semana Santa

Por lo que respecta al museo, Francis Rodríguez ha informado de la compra del Convento de la Concepción de Guadix que será la sede del primer Museo Provincial de la Semana Santa en Granada, para el que la institución destinará 1,5 millones de euros. Se trata de un nuevo espacio museístico que va a ser todo un atrac-

tivo para el conjunto de la provincia". Junto a ello, el presidente ha destacado la importancia de su ubicación estratégica en una ciudad cabecera de comarca que está sufriendo los efectos de la despoblación y que es puerta del Geoparque.

Esto supondrá todo un impulso para Guadix, ya que "vamos a reforzar la oferta con este valor añadido en una ciudad con un marcado carácter religioso, sede de un obispado y con un amplio patrimonio arquitectónico con este primer Museo Provincial de la Semana Santa que será un revulsivo generador de riqueza y nuevas oportunidades".

El presidente de la Diputación también ha dado cuenta de la adjudicación del contrato para la redacción del proyecto de ampliación de la casa natal de Lorca en el municipio de Fuente Vaqueros tras la compra del inmue-

Guadix será la sede del primer Museo provincial de la Semana Santa

El Bueno Crespo de Ogíjares albergará el nuevo Polo de Empresas Tecnológicas de Granada

Un millón de euros de inversión para la construcción de nuevos parques infantiles

ble anexo. Esto permitirá contar con más espacio, garantizando la accesibilidad al mismo.

Sobre ello, Francis Rodríguez ha manifestado que "seguimos dando pasos firmes y decididos con inversión para la ampliación de este espacio único, así como su adaptabilidad para que sea un museo accesible» y un espacio que brindará un nuevo abanico de oportunidades para que sea un centro de obligada visita dentro del compromiso de la Diputación por la cultura.

Polo Tecnológico

En este mes de julio terminará la redacción del proyecto que volverá a dar vida al Bueno Crespo de Ogíjares tras más de 17 años de abandono, como paso previo a la licitación de las obras.

En él se contempla la creación de un Polo de Empresas Tecnológicas dentro del compromiso

primer a del



Equipo de gobierno de la corporación municipal. DIPGRA



Francis Rodríguez explica los detalles de los próximos proyectos que ejecutará la Diputación. DIPGRA

para poner en valor, y al servicio de la ciudadanía, los inmuebles de la institución, además de facilitar la generación de nuevas sinergias que se traduzcan en la creación de empleo de calidad. Rodríguez ha destacado la importante apuesta que supondrá este Polo Tecnológico con el que se escribirá una nueva página en la historia del Bueno Crespo "que, por desgracia, y de manera inexplicable, ha quedado abandonado a su suerte casi dos décadas".

"Vamos a seguir apostando por abrir las puertas de la Diputación a los ciudadanos, a que el patrimonio de la Diputación esté cuidado y sea útil creando oportunidades y empleo".

El proyecto viene a sumar en la estrategia de la institución de apoyo y alianza con las empresas, la Cámara de Comercio, Círculo Tecnológico o la propia Universidad de Granada, entre otros.

Esta semana la Diputación de Granada también ha adjudicado el contrato para la instalación de sistemas de climatización en la Residencia Rodríguez Penalva de los Centros Sociales de Huéscar para los que ha destinado más de 420.000 euros. En referencia a este tema, Rodríguez ha indicado que era necesaria «una inversión como ésta para que cuenten con instalaciones de primera».

Parques infantiles

En la presentación se ha dado a conocer una nueva línea de trabajo en la lucha contra la despoblación, consistente en destinar un millón de euros para la cons-

Rodríguez: «Vamos a seguir apostando por abrir las puertas de la Diputación a los ciudadanos»

trucción de parques infantiles, o mejora de los ya existentes, en los municipios y Entidades Locales Autónomas menores de 2000 habitantes de la provincia con saldo demográfico negativo en los últimos 15 años. Con esta nueva convocatoria la Diputación financiará hasta un

máximo de 30.000 euros por actuación que podrá ser cofinanciada por las entidades beneficiarias con cualquier otra ayuda, subvención o recurso procedente de otras administraciones o entes públicos o privados.

La distribución de los fondos se realizará por concurrencia competitiva y las subvenciones irán destinadas preferentemente a la dotación de equipamiento de las áreas de juego.

Hacienda provincial saneada

Diputación destinará también cerca de 10 millones de euros para la amortización de forma anticipada de su deuda corres-

pondiente a los préstamos que el anterior gobierno provincial formalizó en los años 2019 y 2021. Esa cantidad, junto con las cuotas de amortización que ya estaban previstas, permite a la corporación municipal contar con una hacienda provincial saneada. Esta amortización anticipada supondrá un ahorro en las arcas provinciales de más de 920.000 euros de intereses bancarios aumentando la capacidad presupuestaria para el próximo ejercicio en más de 2.1 millones de euros que se destinarán a la puesta en marcha de nuevas inversiones que mejoren la vida de los granadinos.

Toma de posesión de los 22 nuevos efectivos del cuerpo de bomberos de la Diputación

El presidente de la Diputación de Granada subraya el esfuerzo realizado para lograr una mayor seguridad y capacidad de respuesta

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha presidido esta semana el acto de la toma de posesión de 22 nuevos bomberos. Estos efectivos se integran como funcionarios de carrera en el cuerpo de la Agencia Provincial de Extinción de Incendios de la institución provincial. Del estos bomberos, 15 tendrán su puesto en el Parque de Bomberos de Guadix, mientras que los restantes se distribuirán de la siguiente manera: 1 en Iznalloz, 2 en Cádiar, 2 en Huéscar y 2 en Alhama de Granada.

Con su incorporación, «reforzamos nuestra plantilla y también garantizamos una mayor presen-



Foto de familia, con las autoridades y bomberos, frente al edificio de la Diputación. DIPGRA

cia en los turnos diarios, lo que se traduce en una mejor resolución de las emergencias y una mayor seguridad tanto para los ciudadanos como para los propios efectivos. El objetivo de estas acciones es aumentar la presencia y capacidad operativa del cuerpo de bomberos, garantizando la seguridad en las intervenciones y una respuesta más efectiva ante emergencias», ha subrayado Rodríguez.

Segundo semestre

Para el segundo semestre de 2024, se espera dar cobertura a 19 plazas adicionales, cuya publicación ya ha sido realizada en el Boletín de la Provincia y está pendiente de aparecer en el BOE, lo que dará inicio al proceso de nuevas incorporaciones.

Este compromiso se refleja también en el incremento presupuestario destinado a la Agencia Provincial de Extinción de Incendios. Para el pasado año, el montante total fue de 6.594.255,84 euros, mientras que para 2024 se ha aumentado a 8.176.755,84 euros. Este esfuerzo presupuestario se destina a la contratación de más bomberos y a incrementar las transferencias hacia los ayuntamientos consorciados, así como a mantener el servicio del Parque de Sierra Nevada.



El diputado Antonio Díaz, junto a Gabriel Villalobos, Carmen Rocío Martínez y Pedro Ramos. DIPGRA

Inaugurada en Baza la nueva sede del Clúster Primeras Pobladoras

R.I.

El diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, ha asistido a la inauguración de la nueva sede del Clúster Primeras Pobladoras en la antigua estación de ferrocarril de Baza, junto al alcalde del municipio, Pedro Ramos, la presidenta de la Mancomunidad, Carmen Rocío Martínez, el presidente del GDR Altiplano de Granada, Gabriel Villalobos, diversos alcaldes y alcaldesas de la comarca y representantes del Geoparque de Granada. Este nuevo comienzo ha sido posible gracias a la cesión gratuita del recinto por par-

te del Ayuntamiento de Baza, con la financiación de la Mancomunidad de Municipios de la comarca para su reforma, cuyo coste ha rondado los 6.000 euros.

Mujeres emprendedoras

La asociación que habitará esta sede está formada por mujeres emprendedoras del territorio Geoparque de Granada, donde se reúnen empresarias de todos los sectores y tiene como objetivo arraigar a las mujeres en el territorio. Para ello, se tomarán diversas acciones como formaciones, nuevas tecnologías o asesoramiento para emprendedoras.

En su intervención Díaz ha señalado que «la Diputación afianza su compromiso con el Geoparque de Granada y Baza es un territorio clave para ello, dado su peso demográfico, económico y sociocultural». Por ello, «nos comprometemos a invertir tiempo y recursos en el Geoparque, como motor impulsor de la economía y conexión entre las localidades de la provincia».

Además, también se pretende que una parte del local pueda emplearse como Oficina de Atención al Visitante del Geoparque de Granada y de la Vía Verde, como promoción de ambos.

Visita a la nueva planta de tratamiento de residuos en Montejurra (Navarra)

R.I.

El diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente, Antonio Mancilla, ha visitado la construcción de la nueva planta de tratamiento de residuos de la Mancomunidad de Montejurra, ubicada en Navarra. Este proyecto es de gran interés para la Diputación de Granada, ya que incluye una planta de biometanización destinada a la generación de biogás, cuyas características son similares a las de un proyecto actualmente en desarrollo por la institución provincial granadina.

El diputado ha destacado la

importancia de esta iniciativa para el avance en la gestión sostenible de residuos y la producción de energías renovables, subrayando que «la experiencia y el conocimiento adquiridos a través de este proyecto serán de gran valor para el desarrollo y la implementación exitosa de nuestra planta de biometanización en Granada».

Antonio Mancilla ha añadido que «la Diputación de Granada sigue comprometida con la innovación y la sostenibilidad, y considera fundamental aprender de proyectos exitosos como el de Montejurra».



El diputado Antonio Mancilla (derecha), durante su visita. DIPGRA

Recibimiento a los niños saharauis participantes este año en el programa 'Vacaciones en paz'

El objetivo de esta iniciativa, apoyada por la Diputación, es ofrecer un refugio seguro y servicios médicos esenciales

R.I.

La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, ha recibido a los niños saharauis participantes este año en el programa 'Vacaciones en paz', promovido por la Asociación Granadina de Amistad con la República Árabe Saharaui Democrática (R.A.S.D.). Esta asociación es beneficiaria de una ayuda de 60.000 euros por parte de la institución provincial. Esta aportación económica está destinada a apoyar el Programa de Acción Humanitaria de acogimiento temporal y atención sanitaria de menores procedentes de los campamentos de refugiados saharauis. Su objetivo es ofrecer un refugio se-

guro y servicios médicos esenciales a niños que se encuentran en situaciones de extrema vulnerabilidad en los campamentos de refugiados de la R.A.S.D.

Un futuro mejor

Para Elena Duque "es fundamental apoyar a aquellos que más lo necesitan, especialmente a los niños que se encuentran en situaciones difíciles en los campamentos de refugiados saharauis. Este proyecto no solo les brinda un entorno seguro y atención médica, sino que también les ofrece la esperanza de un futuro mejor y una experiencia en España inolvidable para ellos".

Junto a ello, ha remarcado que "la cooperación internacional es una responsabilidad que debemos asumir con determinación y sensibilidad. La situación en los campamentos de refugiados saharauis requiere de una respuesta rápida y efectiva, y desde la Diputación de Granada estamos dispuestos a contribuir con todos

los recursos a nuestro alcance".

La presidenta de la asociación, María Jesús Justicia, ha indicado que "este año tenemos 87 niños con las familias de Granada y la comarca". Se trata de «una experiencia inolvidable tanto para los niños como para las familias. Agradecemos a la Diputación de Granada su implicación, porque sin ellos esto no sería posible».

Trabajo incansable

La Asociación Granadina de Amistad con la República Árabe Saharaui Democrática lleva años trabajando incansablemente para mejorar la calidad de vida de los refugiados saharauis y esta ayuda permitirá continuar y expandir su labor humanitaria. La colaboración entre la Diputación y la asociación es un ejemplo de cómo las instituciones locales pueden desempeñar un papel crucial en la ayuda internacional, proporcionando recursos y apoyo a las comunidades más desfavorecidas.



Reunión entre el presidente y el alcalde de Lecrín. DIPGRA.

Visita institucional a Lecrín con ocasión de la financiación de un pozo

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha realizado una visita institucional al municipio de Lecrín, donde ha mantenido un encuentro con el alcalde, Pedro Titos, y el resto de la corporación municipal, acompañado del diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez.

En esta reunión se ha dado a conocer que Diputación va a financiar un pozo que garantizará el abastecimiento de agua potable para los habitantes de la localidad. Sobre ello, Rodríguez ha manifestado que «hemos podido comprobar de primera mano el problema que tenían con el agua potable y rápidamente hemos buscado la forma de poder acometer la obra del pozo lo antes posible para que los vecinos de Lecrín tengan asegurado el abastecimiento».

También ha destacado que «es fundamental escuchar directamente a los alcaldes y sus equipos para conocer sus prioridades y trabajar juntos en la búsqueda de soluciones efica-

ces. Lecrín es un municipio con un gran potencial, situado en un enclave espectacular de nuestra provincia y desde la Diputación apoyaremos sus iniciativas para impulsar su crecimiento y bienestar».

Inversión en Lecrín

Tras agradecer «la fructífera visita» del presidente, el alcalde de Lecrín, Pedro Titos ha señalado que «la rápida actuación y la financiación del pozo es algo que va a mejorar la vida de nuestros vecinos».

Durante el encuentro se ha destacado que la Diputación invertirá casi 330.000 euros en los próximos cuatro años en los Planes Provinciales de Obras y Servicios (PPOYS) para Lecrín. Esta inversión se destinará a diversos proyectos que buscan fortalecer la infraestructura y los servicios del municipio.

Uno de los proyectos clave ha sido el compromiso de la Diputación de financiar una cubierta para la pista polideportiva de Béznar, para que se puedan realizar diferentes eventos.



Foto de familia con la diputada Elena Duque, responsables de la asociación y menores saharauis. DIPGRA

El diputado José Ramón Jiménez se reúne con el alcalde de Víznar para abordar mejoras locales

R.I.

El diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, ha visitado el municipio de Víznar, donde ha mantenido un encuentro con su alcalde, David Espigares, en el que ha destacado el compromiso de la Diputación de

Granada con el desarrollo y mejora de las infraestructuras locales. Para ello ha destinado un total de 212.304 euros a través de los Planes Provinciales de Obras y Servicios (PPOYS).

«Con estos fondos -ha indicado Jiménez tras subrayar la colabo-



José Ramón Jiménez visita Víznar en compañía de su alcalde. DIPGRA

ración de Diputación- queremos asegurar que los habitantes de Víznar disfruten de unas infraestructuras adecuadas y de calidad. Continuaremos trabajando con el alcalde y su equipo para que estos proyectos se materialicen y contribuyan a mejorar la vida de todos los vecinos».

La jornada ha incluido un recorrido por distintas zonas del municipio, en el cual se ha evaluado el estado actual de las infraestructuras y se han discutido las posibles obras y arreglos que podrían llevarse a cabo.

Presentada la cuarta edición del 'Festival Jazz en el Desierto' de Galera

R.I.

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, ha presentado la IV edición del Festival Jazz en el Desierto, junto al concejal de Cultura de Galera, Javier Pintado, y el representante de Ool Ya Koo, Miguel De Gemma. Se celebrará en el citado municipio los días 26, 27 y 28 de julio y cuenta con un gran atractivo musical en el ámbito de Andalucía.

Para la diputada Pilar Caracuel "es importante ofrecer una amplia oferta cultural a los granadinos y, además, hacerlo en un sitio tan espectacular como Galera. Desde la Diputación de Granada, creemos que hay que fomentar la vida cultural y turística en los pequeños pueblos y demostrar que no hace falta salir de ellos para disfrutar de actividades". Desde sus inicios «este festival ha sabido captar la esen-

cia de un entorno único, fusionando la majestuosidad del desierto de Galera con la creatividad y la improvisación del jazz. Esta combinación enriquece nuestra oferta cultural y también atrae a visitantes de diferentes partes del mundo, posicionando a Galera como un referente turístico y cultural».

La singularidad del evento radica en las localizaciones escogidas para los conciertos, la variedad de formatos y estilos, y la concentración de cinco conciertos en un mismo fin de semana.

Programación

La inauguración contará con los grupos 'Más Drama' y 'Anda Jalao', en el Mirador del Cerro de los Capones con acceso gratuito. El festival ofrecerá también la actuación de 'La Tito Alcedo Quartet', que se presentará en el es-



La diputada Pilar Caracuel, durante el acto de presentación del festival. DIPGRA

cenario de la Piscina Municipal (la entrada tiene un coste de 10 euros). Allí continuará la programación con un interesante taller de construcción de instrumentos, a cargo de Wamla (solo hay que pagar la entrada al recinto). Uno de los momentos más espe-

rados será la presentación de 'Marc Miralta Flamenco Reunión', en las Badlands de Galera (este evento especial tiene un coste de 30 euros con transporte y cena). 'Lavin! Band' se sumará a la programación con su actuación en la Piscina Municipal (solo hay

que pagar la entrada al recinto). Para aquellos que desean vivir la experiencia completa, se ofrece un bono premium por 40 euros que incluye el acceso a todos los conciertos, la entrada a la Piscina Municipal los días 27 y 28 de julio y visitas guiadas.

Francis Rodríguez recibe al Club Patín Alhambra de Cájar tras su histórico ascenso

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha recibido al equipo de hockey patines Club Patín Alhambra de Cájar, tras su histórico ascenso a la segunda división nacional. Todo un hito, ya que es el primer club de Granada en alcanzar esta categoría y el primer equipo andaluz en lograrlo desde 2005.

Rodríguez ha destacado la importancia de este ascenso, ya que "el nombre de Cájar y de Granada estará bien representado en el ámbito deportivo nacional". Además de un logro deportivo, «es un motivo de orgullo para

toda la provincia". También ha destacado el hecho de haber «sido pioneros en promover este deporte en la provincia y este ascenso es el culmen a muchos años de trabajo y de sacrificio. Tendréis todo nuestro respaldo para que continuéis cosechando éxitos y representando dignamente a Granada a nivel nacional y ojalá que en el futuro también a nivel internacional».

Colaboración directa

Tras agradecer al presidente provincial su recibimiento, la alcaldesa de Cájar, Mónica Castillo, ha manifestado que «por parte de

nuestro ayuntamiento siempre ha habido una colaboración institucional y económica directa. El compromiso ha sido firme y lo va a seguir siendo. Estoy segura de que, tras este encuentro, el apoyo de la Diputación será muy importante para reforzar la importancia del hockey en nuestro pueblo y en la provincia».

Por último, Vicente Gran, capitán del citado equipo, ha expresado que "la visita a la Diputación es muy importante para nosotros. Al ascender de categoría queremos dar un paso más en ese apoyo y establecer esa sinergia con la institución provincial».



Francis Rodríguez y Mónica Castillo, junto a una representación del equipo de hockey patines. DIPGRA



El diputado Eric Escobedo y los representantes de las sedes. DIPGRA

El Circuito Provincial de Natación de Verano tendrá como escenario seis municipios granadinos

R.I.

El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha presentado el Circuito Provincial de Natación de Verano, organizado por la Diputación junto a los ayuntamientos de las sedes participantes.

El objetivo de estas jornadas, durante los meses de julio y agosto, es promocionar la natación base en periodo estival, concentrando a nadadores de todas las edades no federados en piscinas al aire libre.

Escobedo ha señalado que "es importante fomentar el deporte en verano, y desde Diputación no hemos visto mejor manera que hacerlo en el agua, el sitio favorito en época de calor". Además, ha añadido que "de

este modo, también valoramos las instalaciones deportivas de las localidades, que cumplen con una valiosa labor de ocio y salud para los granadinos".

El evento se desarrollará en Padul este sábado, en Huétor Tajar el 20 de julio, en Alhendín el 27 de julio, en Albbolete el 3 de agosto, en Órgiva el 10 de agosto y en Villanueva de Mérida el 24 de agosto.

En este Circuito Provincial no habrá una clasificación final general, ya que los resultados de cada sede serán independientes, y en cada una de las localidades se realizará una entrega de premios individual.

Asimismo, podrán participar también personas con diversidad funcional.

7^a EDICIÓN / 2024

COSTA TROPICAL GRANADA

LA CAÑA FLAMENCA DIVERSA

*TORRENUEVA COSTA



3 AGOSTO · AUGUST / 22 h
DERBY MOTORETA



16 AGOSTO · AUGUST / 22 h
JUANLU MONTOYA

*ALMUÑÉCAR



17 AGOSTO · AUGUST / 22h
DEMARCO FLAMENCO



18 AGOSTO · AUGUST / 22h
MANUEL LOMBO

LISTA DE PRECIOS:

TORRENUEVA COSTA / DERBY MOTORETA

ANTICIPADA: 18€ / TAQUILLA: 20€

TORRENUEVA COSTA / JUANLU MONTOYA

ANTICIPADA: 15€ / TAQUILLA: 18€

ALMUÑÉCAR / DEMARCO FLAMENCO

ANTICIPADA: 18€ / TAQUILLA: 22€

ALMUÑÉCAR / MANUEL LOMBO

ANTICIPADA: (FILAS 1 A 10*) 18€ (RESTO DE FILAS) 15€

TAQUILLA: (FILAS 1 A 10*) 20€ (RESTO DE FILAS) 17€

ALMUÑÉCAR / DIANA NAVARRO

ANTICIPADA: (FILAS 1 A 10*) 18€ (RESTO DE FILAS) 15€

TAQUILLA: (FILAS 1 A 10*) 20€ (RESTO DE FILAS) 17€

ABONO 3 CONCIERTOS DE ALMUÑÉCAR 42€

*EN LOS CONCIERTOS DE ALMUÑÉCAR DEL 18 Y 24 DE AGOSTO SERÁN NUMERADAS LAS 10 PRIMERAS FILAS (DE LA FILA NÚMERO 1 HASTA LA FILA NÚMERO 10 INCLUIDA)



24 AGOSTO · AUGUST / 22h
DIANA NAVARRO



Servicio de bus gratis para los municipios que forman parte de este Ciclo Itinerante y que lo soliciten 15 días antes de cada concierto



VENTA DE ENTRADAS:

redentradas.com / lacanaflamenca.com

TORRENUEVA COSTA:

Ayuntamiento de Torrenueva Costa

ALMUÑÉCAR:

Casa de la Cultura / Azulmarino Viaje
Taquilla Parque El Majuelo

GRANADA:

Teatro Isabel la Católica / Discos Gran Vía



Ferias y Fiestas en la provincia

Julio

Moclín - Gumié

12 al 14

Gualchos - Castell de Ferro

Castell de Ferro 15 al 18

Peligros

17 al 21

Algarinejo - La Viña

19 y 20

Rubite - Casarones

19 al 21

Este verano
vive y siente Granada



Saborea y disfruta
sus mil y un encantos